



# Exposition. Van Gogh

## The Immersive Experience

1re A et 1re B – 5 novembre 2018.

Après avoir brossé le portrait de l'artiste durant le cours de langues en classe, nos élèves d'immersion ont eu l'occasion de vivre l'expérience « Van Gogh » à la bourse aujourd'hui. Une expérience poétique, où nos élèves ont pris le temps de se retrouver face à la contemplation, à l'émotion, à ce qu'il ont appris... si rare ces instants... Ils ont rencontré au fil de la promenade dans la ville, l'histoire et les petites histoires de notre capitale, s'émerveillant et s'ouvrant l'esprit...

Bravo à tous ! Dit is Ukkel 2 !

